JAHRESBERICHT 2019 DES PRÄSIDENTEN

Wiederum ist ein Jahr vergangen und blicken wir am Jahresende auf die Arbeitsstunden der Verein die 3mal Sitzungen im Jahr nahm. Auch gab es in Verschiedene Anlässe sowie Ausflüge zu organisieren.

Dank guter Zusammenarbeit mit IGGH und den Vereinen GVB und GSCB konnten wir verschiedene Anlässe in passendem Termin ohne Kollisionen mit Vereinen organisieren.

Folgende Veranstaltungen von Verein Alpina wurden durchgeführt.

- Die 93. Generalversammlung am 23. März 2019 fand im Restaurant Höfli in Seftigen statt. 26 Mitglieder und 1 Gast waren anwesend. Nach Gespräch mit Mitgliedern mussten wir ein Mitglied aus dem Verein ausschliessen.
 Dafür bekamen wir 4 neue Mitglieder dazu, welchen wir im Verein aufgenommen haben. Ich freute mich über neuen Zuwachs in unserem Verein.
 Im Vorstandswahlen wurden 2 neue Vorständerln gewählt, Vizepräsident Stephan Emmenegger und die Aktuarin Franziska Roos.
 Die Versammlung verlief sehr gut und alle Vorlagen und Finanzen wurde angenommen. Mitgliederzahl für das Jahr besteht 47 Mitglieder.
 Nach der Schlussende der Generalversammlung nahmen wir das Abendessen die wir sehr genossen konnten.
- Am 29. Juni war das Wetter ziemlich schön und unseren Tagesflug führt zur San Bernadino. Es kamen 28 Mitglieder und 8 Gäste. Mit der Bahn und mit Postauto fuhren wir Bergauf zur San Bernadino.
 In dem Restaurant Sole trafen wir den Gehörlosen Wirtepaar. Jeder bekam das gewünschte Mittagessen, das von dem Koch selbst gekocht wurde. Im späten Nachmittag fuhren einige nach Tessin, die anderen zurück nach Chur Bern Thun.
 An die Gehörlosenwirtepaar möchte ich für das gute Kochen herzlich danken und das freundliche empfang.
- Den Frühstücksbrunch auf dem Bauernhof Schalleberg in Heiligenschwendi war am 1. August. Das Wetter war mega schön und wir 11 Mitglieder und 6 Gäste konnten draussen auf dem schönen gedeckten Tisch sitzen. Jeder nahm das Frühstück so viel bis es der Bauch gefüllt ist, brunchen. Ca 13.30 Uhr fuhren einige wieder nach Hause und die andere fuhren nach Uetendorf ins Restaurant Rössli um etwas kühles zu trinken
- Den letzten Ausflug war am 14. September. Mit 24 Mitglieder und einem Gast fuhren wir mit super Wetter mit Bahn bis zur Realalp. Von dort aus gings mit einem alten Furkadampfbahn durch grandiose Gebirgslandschaften der Zentralalpen und historischer Strecke des Glacier Express nach Oberwald im Kanton Wallis. Zwischenhalt bei der Bergrestaurant Furka nahmen wir Apero die von Verein offeriert wurden. Danach fuhren wir wieder zur Oberalp und nahmen in einem kleinen Bergdorfe Obergoms das Mittagessen. Nach dem Dassert und Kaffee beendet wurden fuhren einige mit Postauto nach Meiringen, die andere fuhren einen Umweg nach Andermatt-Luzern und Bern und die andere fuhren auf normale Strecke nach Hause. Diese Ausflüge blieb alle in Erinnerung.
- Am 2.November starb unser Mitglied Peter Wüthrich nach seiner langen Krankheit. In dem Abt. Kegeln spielte er sehr gerne mit Team Kegeln. Er war auch bei vielen Ausflüge oder kleine Wanderung sowie die Versammlung dabei. Wir werden ihn an der nächsten Generalversammlung in Ehren Andenken.